

Inovatif, MotionTrade dari MNC Sekuritas Raih Penghargaan IDX Channel Anugerah Inovasi Indonesia 2023

JAKARTA - MNC Sekuritas merupakan unit bisnis dari PT MNC Kapital Indonesia Tbk (BCAP) dan perusahaan sekuritas terbaik yang memiliki reputasi serta mendapat beragam penghargaan. Sejalan dengan hal tersebut, MNC Sekuritas memiliki dan terus mengembangkan aplikasi *online trading* unggulannya yaitu MotionTrade.

Berkat komitmen inovasi berkelanjutan pada fitur-fitur aplikasi MotionTrade, MNC Sekuritas berhasil meraih penghargaan kategori Produk dan Model Bisnis dengan Inovasi dalam ajang penghargaan IDX Channel Anugerah Inovasi Indonesia 2023 (ICAI 2023) pada Kamis (21/09/2023). MotionTrade didapuk sebagai "*The Innovative Online Trading System*".

Mengusung tema "*Advancing Agile Innovation For Sustainable Growth*", ICAI 2023 memberikan apresiasi kepada perusahaan-perusahaan yang aktif berinovasi di tengah tantangan dan ketidakpastian ekonomi saat ini melalui empat kategori penghargaan, antara lain: Kategori Internal, Kategori Eksternal, Kategori Sustainability, serta Kategori Produk dan Model Bisnis.

Chief Technology Officer MNC Sekuritas Abdul Latief Yukkanas mengungkapkan rasa syukurnya atas apresiasi untuk MNC Sekuritas dan MotionTrade. Penghargaan ini merupakan buah kerja keras dari seluruh *stakeholder* dalam pengembangan produk dan fitur-fitur yang ada di aplikasi MotionTrade. Apresiasi ini menjadi motivasi bagi Perseroan untuk terus berinovasi ke depannya.

Yukkanas menjelaskan, saat ini kontribusi *digital share* di MNC Sekuritas terus meningkat dari tahun ke tahun. Dia meyakini, fitur-fitur MotionTrade menjawab kebutuhan masyarakat akan *platform* investasi saham dan reksa dana yang praktis, serba guna dan *user-friendly*. Beberapa fitur unggulan MotionTrade antara lain: fitur perintah suara (*Voice Command*), pembukaan rekening efek konvensional, syariah dan margin secara *full online*, fitur Super Order untuk otomatisasi input order saham, serta supermarket reksa dana.

"MotionTrade merupakan pionir aplikasi *online trading* saham dan reksa dana dengan fitur perintah suara. Di tahun 2023, kami juga meluncurkan beberapa fitur baru untuk menunjang kenyamanan transaksi investor, seperti pembukaan rekening syariah *full online*, fitur baru Filantropi, dan aktivasi akun margin secara *online*. Saat ini MotionTrade juga menyediakan 163 produk reksa dana dari 33 mitra Manajer Investasi terkemuka di Indonesia. Didukung update *market* dan saham yang komprehensif dengan adanya fitur MNC Research dan Global Research, kami berharap MotionTrade menjadi solusi terintegrasi untuk investasi pasar modal di Tanah Air," tutup Yukkanas.

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 018/MKT/IX/2023

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk (BCAP) sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

- ❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:
Nathania
Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas
MNC Bank Tower 16th Floor
Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27
Jakarta 10340
Call Center : 1 500 899 (tekan 3)
Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107
Email : nathania.lukman@mncgroup.com